
CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO

As  seis  propostas  de  Ciência,  Tecnologia  e  Inovação  centraram-se,  como  em  outras

consultas à população,  em demandas pontuais por serviços de comunicação. Em especial,

foram apresentadas demandas referentes à oferta de serviços de telefonia celular, que é uma

demanda presente em todas as regiões do estado. Uma demanda solicitou implantação de

parque tecnológico no Alto Paranaíba. 

Tecnologia de Comunicação e Informação - TIC / Internet, Banda Larga e Telefonia

Das seis  sugestões recebidas,  uma se refere à qualidade da prestação de serviço de

telefonia celular em sede de município. Trata-se de temática frequentemente discutida na ALMG,

em diversas comissões. Em especial, no que se refere à qualidade da telefonia celular, destaca-se

a instalação de Comissão Parlamentar de Inquérito sobre a prestação desse serviço. 

Cinco propostas referem-se a pedido de disponibilização de sinal de telefonia celular em

distritos do Estado. Atualmente, tramita na ALMG o Projeto de Lei nº 1.565/2011 que trata do

assunto.  Esse  tema  também  está  contemplado  no  Programa  Minas  Comunica  II,  do  Poder

Executivo Estadual. Entretanto, o Minas Comunica II está com sua execução suspensa em virtude

do licenciamento da chamada banda 4G, pela Anatel, que pode torná-lo redundante. 

Diante das propostas apresentadas e dos comentários acima, sugere-se incluir na

agenda da ALMG:

• realizar  audiência  pública  para  discutir  o  Programa  Minas  Comunica  II  e  o

cronograma e planejamento do licenciamento da banda 4G de telefonia celular, com

participação do Poder Executivo Estadual e da Anatel. 

Inovação - Pesquisa e Desenvolvimento – Parque Tecnológico

Uma demanda solicitou implantação de parque tecnológico no Alto Paranaíba. Entretanto,

equipamento  dessa  natureza  está  sendo  implantado  no  Município  de  Araxá,  naquela  região.

Pedido de audiência pública com vistas a debater esse projeto,  entre outros da Secretaria de

Estado de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, já foi aprovado pela Comissão de Educação,

Ciência e Tecnologia.



Diante  da  proposta  apresentada  e  dos  comentários  acima,  sugere-se  incluir  na

agenda da ALMG:

• marcar  audiência  pública  para  discutir  as  atividades  da  Secretaria  de Estado de

Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, incluindo parques tecnológicos. 


